

Axel von Bursy bleibt an der Spitze

Versammlung der Bogensportler

ZEVEN. Axel von Bursy gibt auch nach fast 15 Jahren an der Spitze der Zeven Bogensportler weiter den Ton an. Im Rahmen der Abteilungsversammlung im Vereinsheim „Auf dem Berge 8“ blickten die Bogensportler auf die vergangene Saison zurück. Alle Anwesende waren sich einig: Die fünfte Deutsche Meisterschaft 2014 auf dem Ahe-Sportplatz in Zeven war das „Beste“, was der TuS Zeven bisher abgeliefert hat. Bestätigt wurde dieses bundesweit in der Presse und im Internet, lobende Worte vom DSB und von den Aktiven ließen den ganzen Arbeitsaufwand fast vergessen machen.

Axel von Bursy wies in einem Atemzug aber auch darauf hin, dass eine solche Großveranstaltung ohne die Unterstützung von Sponsoren und der Stadt Zeven nicht mehr möglich sei, besonders die Stadt mit Bürgermeister Hans-Joachim Jaap war den Bogensportlern vom TuS Zeven eine große Hilfe. Weiter ging es dann mit den üblichen Regularien und dem Blick nach vorne.

Die Neuwahlen wurden überwiegend zu Wiederwahlen. Axel von Bursy wurde erneut einstimmig zum Abteilungsleiter gewählt und Simon Tewes, der auch erfolgreich mit seinem Trainerstab als Sportleiter fungiert, bleibt sein Stellvertreter. Für Achim Dubbels, der vor zwei Jahren schon angekündigt hatte, sein Amt als Pressesprecher und Chro-

nist nach 45 Jahren Ehrenamt in dieser Funktion in jüngere Hände zu geben, fand sich bisher kein Nachfolger. Nach einer längeren Debatte und gutem Zureden wird Ute Spaarmann ihn vorerst ein wenig unterstützen. Achim Dubbels hängt darauf hin noch ein Jahr dran.

Die Abteilung sei gut aufgestellt und mit knapp 80 Mitgliedern könne man immer wieder gute Turniere veranstalten, so der Abteilungsleiter. Nach diversen Frühjahrsputzarbeiten auf dem Ahe-Sportplatz, die Ausrichtung von Vereinsmeisterschaften, und den Kreismeisterschaften am 17. Mai auf dem Ahe-Sportplatz, sei das TuS-Team am 28. Juni erneut Ausrichter der Landesmeisterschaft im Freien, zum 36. Mal in der WA-Runde (World Archery) für den NWDSB. Erneut werden wieder mehr als 200 Bogensportler an den Start gehen, das Kampfrichter-Team um Axel Heemann und Volker Dahm wird dann sicher wieder alles im „Griff“ haben und auch der Ausrichter wird sich wie immer bemühen ein guter Gastgeber zu sein.

Mit dem TuS-Frauenteam um Hartmut Golsch und seiner langjährigen Erfahrung sollte dieses auch 2015 gelingen, so von Bursy. (VB/SB)



Axel von Bursy (rechts) ist mit seinem Team vom TuS Zeven zum 36. Mal Ausrichter einer Landesmeisterschaft des NWDSB.

FOTO: PRIVAT